



～東の丘に芳しく香れ～

# 東芳っ子供り



令和4年 4月28日

東芳小学校だより

第5号

文責：校長 山際裕之

## 運動会の練習がはじまりました！

先日ご案内したとおり、令和4年度運動会を5月14日（土）に実施する予定です。市内の新型コロナウイルス感染状況が収束しないことから、今年度も感染防止対策を講じて、時間を短縮し内容を精選して実施します。保護者の皆様の観覧も各家庭2名までに限定するなどご不便をおかけしますが、現状をご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

子どもたちは、運動会に向けての練習や準備を元気いっぱいに行っています。当日は、子どもたちの輝く笑顔が校庭中に広がることを願っています。子どもたちにとって心に残る運動会となるよう、わたしたち教職員も精一杯支援したいと思います。



## P T A 専門委員会、運営委員会、お世話になりました。



4月27日（水）にP T A 専門委員会、運営委員会を実施しました。お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。新型コロナウイルスの感染状況により、今年度のP T A 関連行事の実施については不透明なところがあります。子どもたちとご家族の安全・安心を最優先しながら実施の可否や内容・方法の変更等を検討してまいりますので、よろしく申し上げます。

5月8日（日）にP T A 奉仕作業が計画されています。ゴールデンウィーク最終日という設定で誠に申し訳ありませんが、運動会に向けた環境整備が主な作業となりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 安全・健康に留意し、有意義なゴールデンウィークに！

明日からゴールデンウィークとなります。子どもたちには、安全・健康に留意して有意義に過ごしてほしいと思います。交通ルールを守り事故に遭わないようにすること（別紙プリント参照）、規則正しい生活を送ることなど、ご家庭でも安全・健康についてお声かけください。また、連休明けには運動会を予定していますが、本校の新型コロナウイルス感染状況が急変した場合は直前の中止・延期もやむを得ないと考えています。運動会を安全に実施するためにも、連休中の感染予防に努めていただきますようお願いいたします。